## Bienvenue chez les fils du vent

La Nouvelle République du 03/08/2015



Guy Haas, Bernadette Demestre et Patricia Seine de l'ADAGV 79.

Créée en 1997, l'Association départementale pour l'accueil des gens du voyage en Deux-Sèvres (ADAGV 79), longtemps présidée par Michel Tempéreau, a changé de présidence voici un an. Guy Hass est désormais à la tête de cette association qui siège à la direction départementale de la Cohésion sociale et de la Protection des populations (DDCCSP), consultée pour le Schéma départemental d'accueil et d'habitat des gens du voyage. « Nous sommes assez bien écoutés et nous sentons une volonté de la préfecture de faire bouger les choses », juge le président dont l'association pointe aussi du doigt les insuffisances en terme d'accueil sur l'agglomération niortaise. L'association qui œuvre « pour un rapprochement des gadjé et des gens du voyage pour que chacun se rencontre et se comprenne mieux », organise chaque année une semaine de sensibilisation à la vie et à la culture des gens du voyage avec des actions culturelles et pédagogiques, comme cela a été le cas à Bressuire en avril. L'idée pour le printemps 2016 n'est pas de nécessairement faire aussi long, mais de densifier et d'approfondir l'action que l'association ambitionne de placer en Niortais. Avec une belle idée : « Organiser une fête des voisins où les enfants des gens du voyage inviteraient sur leur aire des petits copains d'école gadgé, et donc leurs parents aussi », espère Guy Haas.